

Dn. Enrique Payró Vidal

Cincuenta años de matrimonio y más de treinta en «Aguas Potables S. A.»

No se nos ofrece a diario ocasión de ver a unos señores bisabuelos, celebrando sus Bodas de Oro matrimoniales, teniendo en torno a sus hijos, nietos y biznietos.

El cuadro es hermoso y difícil de narrar. La alegría reina en la casa. Los celebrantes reciben el homenaje de amor y respeto de los suyos parientes y amigos.

El Sr. Payró, que cuenta 69 años de edad, y su esposa Dña. Rosa Más Lloansí forman un matrimonio satisfecho de cuanto han realizado en su vida.

En respuesta a una pregunta nuestra, nos dicen que el matrimonio es una gran institución, y que ellos están plenamente satisfechos del suyo.

El matrimonio ha vivido durante largos años en la Estación de Bombaje de «Aguas Potables S. A.», lugar conoci-

Es un error y poco higiénico alquilar la **Máquina de lavar ropa**

Puede adquirir una, con facilidades de pago, en

JUAN PUIG

Verdaguer 13

así como cualquier APARATO ELECTRICO para su hogar

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUILKOLS

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 — TELEFONO 126

Instalaciones de:
ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO

Solución al problema n.º 20.— El montón que resultaría alcanzaría una altura de 11.260.000 Km. en números redondos.

Problema n.º 21.— Los gobiernos de dos países vecinos A y B, tenían un acuerdo en virtud del cual un dólar del país A valía también un dólar en B y viceversa. Pero un buen día, el gobierno de A decretó que en lo sucesivo el dólar de B no valdría en A más que noventa centavos. Al día siguiente, el Gobierno de B, por no ser menos, decretó también que, en adelante, el dólar de A no valdría en B más que noventa centavos. Vivía en una ciudad fronteriza un muchacho avisado que entró en una tienda situada

en A, compró una maquinilla de afeitar de 10 centavos y pagó con un dólar de A. Como vuelta le dieron un dólar de B, que allí no valía más que noventa centavos. el joven cruzó la calle, entró en otra tienda situada en B y compró un paquete de hojas de afeitar por 10 centavos pagando con el dólar de B y le devolvieron un dólar de A.

Cuando regresó a su casa tenía, como al salir, un dólar de A y, además, lo que había comprado Y cada uno de los comerciantes tenía en su caja registradora 10 centavos más. ¿Quién había, pues, pagado la maquinilla y las hojas de afeitar?

Un pensamiento.— Hoy día, ganar dinero es fácil...

lo difícil es ganar con qué vivir.

Una anécdota.— Durante una fiesta benéfica celebrada en París, una dama se acerca a Rotschild y le ruega que se inscriba en su lista.

Acabo de dar algo — dijo el judío millonario.

—No lo he visto, pero lo creo—dijo la señora

—Yo lo he visto— intervino Alejandro Dumas, que estaba cerca— pero no lo creo.

Un repaso de conocimientos.— Palindroma es una palabra o una frase que se lee lo mismo empezando por su primera letra que por la última. Ej: Dábale arroz a la zorra el abad.

Una gregueria.— La palmera es el monumento al cohete. **Esplay**

do con el nombre de «La mina» y que se halla situado a la derecha del Ridaura, en el término municipal de Sta. Cristina de Aro. Allí han vivido el proceso evolutivo de nuestra ciudad, traducido para ellos en un considerado aumento de bombaje

Aprovechamos gustosos la ocasión que nos depara nuestro amable entrevistado para hacer un poco de historia sobre aquel lugar, y del suministro de agua.

—¿Cuántos litros de agua consume nuestra ciudad?

—Más de 50.000 litros-hora —¿Y S'Agaró?

En plena temporada turística un sesenta por ciento del gasto de San Feliu.

—En 1.924, cuando Vd. entró de maquinista en «La Mina» ¿cuántos pozos había?

—Suministrando agua, dos. —¿Y en la actualidad?

—Tres. Dos que tienen un caudal de 60.000 litros-hora cada uno, y otro que se explota desde 1.952, suministra unos 120.000 litros-hora. Este es el de «l'aigua picant» que debido al ácido carbónico, no puede ser bombada con centrífuga y debe serlo por una vertical. Tiene más de treinta metros de profundidad

—¿Cuántos litros se bom-

beaban en 1.924?

—Unos 120 lts. por minuto, a base de pistón, sistema que persistió hasta 1.952. Por aquel entonces existía la mina del Sr. Oliveras «l'arbre del rei», «la rovellada» y la de las «Comas». Unos 600 abonados tenía el Sr. Coll, en 1.925, frente a los 2.500 o más de la actualidad.

—¿Cuántas horas tardaría en llenarse el Depósito distribuidor, sin tener consumo?

—Con 12 horas aproximadamente podría llenarse. Debe tenerse en cuenta que el agua no asciende a él, directamente sino que debe ser elevada por lo cual pasa a la sala de máquinas, donde unas centrífugas la impulsan hasta el depósito, situado a 64 mts. sobre el nivel de las bombas.

—Durante estos años vividos en la «Mina», ¿qué sucesos recuerda que sean dignos de considerar?

—Tres inundaciones. En una de ellas, el agua alcanzó los 70 cms. sobre las bombas, estando el cauce del río a unos 25 metros de distancia. En aquella ocasión, nos acostamos a las 11, con un cielo estrellado, y a la 1'30 del día 28 de octubre del 1947, fuimos despertados por los de-

sesperados ladridos del perro y los ruidos emitidos por los animales de la granja, hallando la casa rodeada de agua, como consecuencia de haber caído dos mangas de agua, en el intervalo de una hora y en el nacimiento del río Fué cuando se llevó el puente de la carretera Perdimos más de sesenta conejos, salvándose solamente una hembra, que suponemos se subió junto con el cordero a una tabla de madera.

—¿Alguna cosa curiosa?

—Pues... que si bien las instalaciones, edificios y pozos están situados dentro del término de Sta. Cristina, el lavadero lo está en el de Castell d'Aro, y de tal forma, que cuando se lava en él, la persona que lo hace suele tener un pie en Castillo d'Aro, y otro en Santa Cristina.

En esto, una voz infantil reclama al abuelo, «avi, vina a donar-me aigua...» y nosotros, expresando nuestros mejores deseos de una continuidad feliz por cuantos años quiera el Señor concederles, nos despedimos, quedándonos muy reconocidos por su amabilidad.

Agustín Luis

PASTELERIA

La Vienesa

Hotel Murlá

Bar ELDORADO